

Ohne Maschinen keine Schokolade Die Fabriken von Johann Martin Lehmann in Dresden-Löbtau und Heidenau

Als der in Holstein geborene Sohn eines Kupferschmiedes Johann Martin Lehmann auf seiner Wanderschaft um 1830 nach Dresden kam, ahnte wohl selbst er nicht, dass sein Name bis heute untrennbar mit der Geschichte der Dresdner und internationalen Schokoladen-, Süß- und Dauerbackwarenindustrie verbunden sein würde. Beim Aufstieg seines Unternehmens zum Weltmarktführer auf dem Gebiet der Schokoladenmaschinen spielte die 1910 in Heidenau errichtete Fabrik eine große Rolle. Der Vortrag beschäftigt sich mit den Etappen der 189-jährigen Firmentradition.



WIMAD e.V., Dresden Dipl.-Ing. Uwe Hessel

Montag, 18. September 2023, 18 Uhr Pirna, Mägleinschule, Kirchplatz 10

Das Kuratorium Altstadt Pirna e.V. lädt herzlich ein.

beachten:
Der Vortrag
beginnt bereits